



# ぐんぐんだより

令和3年度  
2月号  
げんきな森中央保育園  
ひまわり組

先月は、嘔吐下痢症状により、お休みが多く、登園しても食欲がないなどの症状が見られました。これからも引き続き感染症予防に努め、消毒をして衛生面に気をつけていきたいと思ひます。

今月は、豆まきやお雛様の製作を子ども達と楽しみます。また、寒さに負けず元気に戸外遊びを友達や保育者と一緒に楽しみたいと思ひます。



## 今月のねらい

- ・戸外に出て、冬の自然に親しむ。
- ・身の回りの事を自分でしようとする。

今月の絵本 ・3匹のこぶた  
 ・おにのパンツ

今月のうた  
 ・まめまき  
 ・おにのパンツ  
 ・うれしいひなまつり

お願い

コップは、お食事後のうがい  
 に、水筒は、水分補給に使います  
 ので、毎日持って来て下さい。

お友だちと一緒に遊んでいます

朝夕での遊びは、子ども達一人一人が好きな遊びを選び、約束を守りながら遊んでいます。

- ままごと・・・キッチンに立って洗ったり、お鍋に入れて食材をまぜまぜしたりしています
- 絵本・・・好きな絵本や月刊絵本を座って見えています
- お絵描き・・・顔の部位が分かってきました
- 粘土あそび・・・へびやお団子をつくるのが上手になりました
- おりがみ・・・広告紙を好きなように折りたたんでいます
- シール貼・・・シールを台紙に貼る事も上手になりました
- 新聞紙あそび・・・おにの口に新聞紙でつくったボールを投げてあそんでいます
- 汽車ポッポあそび・・・レールをつなげて、友達と

お餅をたべたよ

1月6日(木) おもち丸め会をしました。あたたかいお餅をちぎったり、伸ばしたり、丸めたりした後、きな粉と甘醤油で味わいました。

小さくちぎって、少しずつたべたよ美味しかったね

可愛かったエピソード

♥「鬼が来たら怖い」と言っている友だちに、「だいじょうぶ、おにが来たら、やっつけちゃん。」と言っていた子どもが、保育者の「変な音がする」という言葉に反応して一番に保育者に抱き着いていました。

♥粘土で遊んでいると、「これママの指輪、パパとママが同じのもっちゃった。」「○○もおんなじのほしーい」

食事の時間は、おいしくいただく、食べることを楽しみにする...といったことを大切にしています。その上で、フォークを鉛筆持ちができるようになるように声を掛けています。鉛筆握りができるとやがてお箸や鉛筆を正しく持つことに繋がっていきます。

ご家庭でもお子さんのスプーンの持ち方をさりげなく知らせていただければと思ひます。

